

# La ferme écologique reçoit les élus

*De nombreux élus, les représentants des Potagers de Marcoussis et les parrains du projet sont venus inaugurer la ferme écologique.*



*Olivier Thomas, Jérôme Guedj, Jérôme Cauët et Patrick Prigent ont assisté à l'inauguration, où Jean-Paul Huchon a coupé le ruban.*

La foule des grands jours était réunie à la ferme écologique de Marcoussis, le samedi 22 novembre, pour son inauguration. C'est accompagnés de la fanfare La bande à Bineau qu'Olivier Thomas, le maire, Jean-Paul Huchon, président du Conseil régional d'Ile-de-France, Jérôme Guedj, président du Conseil général de l'Essonne, et des parrains célèbres tels que Jean-Luc Petitrenaud, critique gastronomique, et Christian Constant, chef étoilé, ont fait leur entrée. Au cours de la manifestation, le président des

Potagers de Marcoussis, Patrick Prigent, a rappelé que l'association avait rejoint les nouveaux locaux de la conserverie il y a moins d'un an. « On peut être fiers du chemin parcouru même si notre projet n'est pas totalement achevé car nous pouvons encore nous développer. On partage cet espace avec

*l'Esat La vie en herbes, Artisans du monde et des apiculteurs. Ces nouveaux locaux sont aussi synonymes de nouveaux emplois et de formations. La ferme écologique prône la coopération. Aujourd'hui, les personnes isolées ont réussi à créer de nouveaux liens », a-t-il fait savoir. ■ J.-P. Lentignac*